

Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Poslek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 8, 2023 - 14:01



Poslek Gegerbitung: Sejuk dan Aman dalam 12 Jam Terakhir

Gegerbitung, 08 Desember 2023

Dalam rentang waktu 1x12 jam terakhir, Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif dan aman. Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti,.S.E, melaporkan situasi Kamtibmas yang terkendali dengan sangat baik.

I. Situasi Kamtibmas: Tidak ada laporan polisi, kecelakaan laut/sungai, atau kejadian/perkara menonjol selama periode tersebut. Lapangan telah sepenuhnya bersih dari insiden yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Hanya satu tahanan yang dititipkan di lapas Warungkiara.

II. Pam Giat Masyarakat: Masyarakat Gegerbitung tetap tenang, tanpa adanya unjuk rasa atau gangguan keamanan. Kegiatan pam internal security, seperti pengamanan di Mako Polsek dan pelayanan masyarakat, berjalan dengan lancar.

III. Kegiatan Kapolsek: Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti,.S.E, aktif terlibat dalam beberapa kegiatan strategis:

1. Operasi Aman Nusa untuk menciptakan kondisi aman di wilayah Polsek Gegerbitung.
2. Pengawasan patroli di sepanjang jalur jalan raya Kecamatan Gegerbitung.
3. Pemantauan patroli kring Reskrim untuk mengantisipasi tindakan kriminal di wilayah hukum Polsek.
4. Monitoring terus-menerus terhadap situasi Kamtibmas di sekitar Polsek Gegerbitung.

IV. Kegiatan Anggota Polsek: Anggota Polsek, termasuk Anggota Samapta, melaksanakan Patroli Biru di wilayah Gegerbitung. Mereka secara aktif berpartisipasi dalam upaya antisipasi gukamtibmas dan kriminalitas, sambil memberikan himbauan kepada warga agar melaksanakan ronda malam.

V. Rencana Kegiatan: Saat ini, tidak ada rengiat masyarakat yang dijadwalkan. Namun, beberapa kegiatan internal security akan terus dilaksanakan, seperti pam di Mako Polsek, giat apel pagi, dan pam giat Yanmas.

VI. Rencana Giat Unras: Tidak ada rencana giat unras selama periode tersebut, menunjukkan kestabilan dan keharmonisan di tengah-tengah masyarakat Gegerbitung.

Meski tanpa kejadian signifikan, Polsek Gegerbitung tetap berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. IPTU Bayu Sunarti,.S.E, berharap situasi kondusif akan terus berlanjut, dan masyarakat dapat terus hidup dengan damai dan nyaman di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.